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令和５年度第７回 阿波市教育委員会定例会会議録 
 

１　日　　時　　令和５年１０月２６日（木） 
　　　　開会　午後２時００分 
　　　　閉会　午後２時２５分 
 

２　場　　所　　阿波市役所　本庁　３階　３０６会議室 
　　 
３　出席委員 

教　　 育　　 長　　　髙　田　　　稔 
教育長職務代理者　　　重　清　由　充 

　　　　　　　　委　　　　　　員　　　大戸井　美　生 
　　　　　　　　委 員　　　森　本　匡　史 
　　　　　　　　委 員　　　細　川　敬　雄 
　　　　　　　　委 員　　　森　　　文　彦 
 
４　会議出席者 
　　　　　　　　教 育 部 長　　　森　友　邦　明 
　　　　　　　　教 育 次 長　　　佐　藤　正　彦 
　　　　　　　　教育次長兼教育総務課長　　　酒　巻　達　也 
　　　　　　　　学 校 教 育 課 長　　　前　田　耕　志 
　　　　　　　　社 会 教 育 課 長　　　板　東　　　毅 
　　　　　　　　学校給食センター所長　　　井　内　　　徹 
　　　　（書記）教育総務課課長補佐　　  佐　坂　景　子 
 
５　議題 

（１）　準要保護の認定について 
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会議の大要は、次のとおり。 
 
【髙田教育長】定例会を開催する旨を告げる。 

 
前回会議録の承認について 

【髙田教育長】前回会議録の承認について何かご意見ございませんか。 

　　〈質　疑〉 

なし 

【髙田教育長】それでは承認いたします。 
 
教育長の報告について 

【髙田教育長】９月２６日から１０月２６日までの、主だった教育委員会行事について報告。

何かご質問はございませんか。 

〈質　疑〉 
なし 

【髙田教育長】報告を終わり、議事に進みたいと思います。 

 
議案第１号　「準要保護の認定について」 

【髙田教育長】議案第１号「準要保護の認定について」については、個人情報が含まれる内容と

なりますので、阿波市教育委員会会議規則第１７条の規定により秘密会とし、非公開としてよ

ろしいか。 

【各委員】異議なし。 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第１号は秘密会とし、非公開といたします。 

 
〈秘密会〉 

 
【髙田教育長】秘密会を解きます。以上で本定例会に付議された議案はすべて終了しました。 

 
その他 

【髙田教育長】委員、事務局に何かあるか尋ねる。 

【井内学校給食センター所長】市内中学校における学校給食異物混入案件について報告。 

【髙田教育長】ただ今の件につきまして、何かご意見、ご質問等ございませんか。 

　　〈質　疑〉 

　　　　【重清委員】このような食材に異物が混入した場合は、他の小学校や中学校はだ 
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　　　　　いたい食事中か終わったような状態ですよね。途中で中止というわけにはいか 

　　　　　ないですよね。 

　　　　【井内学校給食センター所長】配膳の段階で発見できた場合は、その学校で喫食 

　　　　　を中止ということはできると思いますが、今回の場合は終わっていたというこ 

　　　　　とで、各学校に健康確認を行いました。 

　　　　【森友部長】今回作成する、阿波市異物混入対応マニュアルにはその時その時の 

　　　　　場面ごとにどのような対応をするかということを記載して、各学校にお渡しし 

　　　　　て担当の先生方に周知していただくということで、現在進めております。 

　　　　【重清委員】ありがとうございます。 

　　　　【髙田教育長】今回、レベルが１、２、３のうちの一番重たい金属片が入ってい 

　　　　　たといういことで、このような対応になりました。まだまだ不十分なところも 

　　　　　ございますが、今所長からお話がありましたようなことで、作成しましたら、 

　　　　　ご相談させていただきますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

【佐藤教育次長】教育支援センター見学について説明。 

【髙田教育長】ただ今の件につきまして、何かご意見、ご質問等ございませんか。 

　　〈質　疑〉 

　　　　なし 

【前田学校教育課長】部活動の地域移行について報告。 

【髙田教育長】ただ今の件につきましてご意見等ございますか。 

　　〈質　疑〉 

　　　　なし 

【佐藤教育次長】「阿波っ子ハイスクールの設置及び運営に関する要項」の一部改正について

説明。 

【髙田教育長】ただ今の件につきましてご意見等ございますか。 

　　〈質　疑〉 

　　　　なし 

【板東社会教育課長】吉野西条城給地絵図について報告。 

【髙田教育長】ただ今の件につきましてご質問等ございますか。 

　　〈質　疑〉 

　　　　【大戸井委員】どこにあったのですか。 

　　　　【板東社会教育課長】吉野支所の北側に書庫がありますが、そこです。 

　　　　【大戸井委員】そうですか。それでは、笠井図書館から移行されていたんですね。 

　　　　【板東社会教育課長】そうですね。笠井図書館からそちらに移されていたようで、て　　 

　　　　　っきり笠井図書館にあると思い込んでいたので見つからなかったようでした。 

　　　　【大戸井委員】見つかってよかったです。 
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　　　　【板東社会教育課長】あとで広げてみていただければと思いますので。 

　　　　【大戸井委員】阿波九城で九つお城があった中で、その関連の文化財の指定を受けて　　 

　　　　　いないのが西条城だけなんです。なので、もし指定をしていただけたら九つあるお 

　　　　　城の文化財が全部一つ以上指定されることになりますので。 

　　　　【板東社会教育課長】西条東城というそうですね。 

　　　　【大戸井委員】そうです。もしくは西条城。蜂須賀の時代になってからは西条城で、 

　　　　　以前は西条東城と。 

　　　　【坂東社会教育課長】そうなんですね。また、後ほどご覧いただければと思います。 

　　　　　以上で報告を終わります。 

【髙田教育長】他にございませんか。以上をもちまして、第７回阿波市教育委員会定例会を閉

会いたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 
閉　　　　　会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 
 
 
 
令和５年１０月２６日 

　　　　　　　 
 

教 育 長 
 
 
教育長職務代理者 
 
 
委　　　　　　　員 
 
 
委　　　　　　　員 
 
 
委　　　　　　　員 

 
 
委　　　　　　　員 
 
 
教育総務課課長補佐


